

釧路南ロータリークラブ会報

第23回 例会報告 2010.12.17 通算1377回

・点鐘 木内会長

・ロータリーリング
「それでこそロータリー」



ソングリーダー 佐藤 玄史会員

・入会記念祝
北村 甲三会員 H13.12.20 (9年目)

・誕生日祝
原田 真則会員 S24.12.24 (61歳)

・会長挨拶



会員の皆様、こんにちは。今年度、上期の例会が今日を含め、2回となりました。来週は家族同伴クリスマス例会で最後の例会ですが、家族と一緒に参加で、盛り上げる為にも、多くの参加を会員にお願い致します。場所がアクア・ベールにての開催です。

ローヤルインでは夜間例会が出来なくなり、会員には色々とご迷惑をお掛けいたしますが、どうぞご了承ください。当日は親睦委員会担当で、色々なアトラクションを用意しておりますので、上期最後の例会を全員で楽しみたく思っております。話が変わりますが、昨日16日、第7分区4回目の会長、幹事会が末広館で行われました。菅井幹事は会社の忘年会で札幌のため、私一人で出席してきました。

議題は、第7分区のIM（インターミーティング）開催の説明がありました。釧路西RC、白糠RC、音別RC、3クラブ合同ホストにて行われ、柴田ガバナーの意向で勉強会的な形で行うとのことです。来年3月19日（土曜日）釧路全日空ホテル時間は未定となっております。

議題の2つ目は、2500地区合同セミナー（6分区、7分区）にての開催で、来年2月12日（土曜日）釧路プリンスホテル登録受付12時～13時、13時～19時30分までとなっております。

プログラムは米山セミナー、13時～14時30分までロータリー財団セミナーは、14時40分～16時10分

会員増強セミナーは16時20分～17時50分

懇親会18時～19時30分となっております。担当者は幹事よりご案内がありますので、よろしくお願ひ致します。

議題の3つ目は、次年度のライラセミナー開催で、第7分区が担当になり、2500地区のライラ委員長中嶋さん釧路北RCが取り仕切れます。ホストクラブは7分区の中で選ぶとのことです。

議題4つ目は、分区の事業について、昨年と同じく、人頭割で、請求が来ます。内容は釧路市こども遊学館のクリスタル・クリスマスで子供たちに開館5周年記念として、子供たちにクリスマスプレゼントとして、小中学生の展示室観覧料を無料にするそうです。また来年2月には小惑星探査機、はやぶさの帰還カプセルが釧路に展示されますので会員も足を運んではどうですか。以上会長挨拶とさせて頂きます。

・幹事報告

* 今日例会終了後、理事会がございますので担当者はよろしくお願ひ致します。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

北村 甲三会員 入会記念祝として

原田 真則会員 誕生祝として

・本日のプログラム

「上期の反省 下期検討」

担当 会長・幹事

■木内会長



今日は上期の反省・下期の検討となっておりますが、最初に上期の反省から進めさせて頂きます。今年度7月2日に第7分区、ガバナー補佐、会長、幹事の表敬訪問がこの場所で開催されました。開催にあたり、幹事と2週間前から、席順や次第作りなど、打ち合わせなどを重ねながら、当日を向かえ、年度初めての、会長挨拶、ガバナー補佐、各クラブの会長挨拶、最後には表敬訪問謝辞と、次第にそって進み、会員の協力があって無事に終了できたと思っております。改めて御礼申し上げます。また、第2週、7月9日はガバナー公式訪問例会が開催され、2週連続での緊張でした。その2週間の間には各クラブの表敬訪問もあり、忙しい思いも、今では良い思い出になっております。釧路ベイロータリークラブの表敬訪問では、各クラブの挨拶前に、お酒が出され、挨拶ではかなり酔っ払ってしまい、前もって用意した、挨拶の文書を、読むことが出来ませんでした。深く反省する部分です。私の性格上、酔うとほろ酔いで、終わらないところが欠点もあります。また、他の会長も同じ状態で安心したのも事実です。上期の反省で、退会者が出てしまい、会長として大変申し訳なく思っております。下期には減った分は責任をもって補充するつもりでおりますので、会員の皆様、ご協力を願い致します。ただ、一人では限界があります。一人一人が真剣に取組をしなければ、会員増強が出来ませんので、再度、一會員一名

の増員をお願いします。また、クラブフォーラムでの議題に上がっても実績が上がらないのは、話で終わっているからだと思います。下期は行動を起こして、実績を残し、積み上げ、失敗を恐れない、気持ちでいることを心がけたいと思っておりますので、会員も新たな気持ちを持って頂きたいと希望致します。

下期の検討としては、活動計画書の重点目標にある継続事業の実施と検討と 100%出席例会の実施、この2点の目標を実践することです。継続事業としては、さわらび学園への寄贈、運動公園への植樹、公園清掃、を再検討する、さわらび学園への寄贈も、現在は要望で寄贈している現状は、何か恒例的に行っている状態であり、見直しを図って行く必要があると思っており、理事会にて検討して行きたいと思います。運動公園への植樹は、植樹をするごとに、会のプレートが残り、植樹した木も、釧路市が管理してくれるので、継続したいと思っております。清掃事業も上期では釧路川河川敷清掃も、公共施設的な意味合いからも、市民の為になる奉仕とすれば、継続で良いのではないかと思います。場所はその都度変えた方が活動の範囲が広がり、広報としてもロータリークラブの存在感を市民に伝わり、再認識して貰えるのも利点です。クラブ単独の活動よりも市民と一緒に活動をすれば、より良い活動が出来、ロータリーの目的を説明出来る機会が増えるのも利点だと思います。また、100%出席例会の実施は以前から、私なりに出来ればいいと思っておりましたが。日にちを何日にするか、場所の設定、欠席が多い会員への説明など、色々と難しい部分が有るとは思いますが、会員ごとに担当を決めて出席をしてもらい、100%は無理であっても、出席率向上につながればと思っております。以上、会長としての上期の反省、下期の検討とさせて頂きます。

■菅井幹事（菅井幹事欠席の為、佐野会員代読）



会員の皆さん、こんにちは。今日はどうしても会社の出張で札幌に行かなくてはならず、例会を欠席し、ご迷惑をおかけいたしましたことをお詫びいたします。さて、今期、幹事をお引き受けさせていただいてから、半年が過ぎようとしています。私にとっては、長くも短くもありましたが、長く感じたほうが強いかもしれません。各クラブへの表敬訪問、ガバナー公式訪問など、緊張する事柄が続いた事と、私が幹事の役割、仕事内容をよく理解していなかった為、今期の準備段階から、木内会長には多大なご迷惑とご心配をおかけし、また、会員の皆様にもご迷惑とご心配をおかけいたしました。木内会長はもとより、会員の皆様には頼りない幹事だと思っていた事と思います。その年度が良いか悪いかは、全て幹事にかかっていると、いろんな方々から言われました。その事も変にプレッシャーになり、本当に自分が情けなく思い、幹事を引き受けるべきではなかったのでは？自問自答する日々が続きました。しかし、引き受けた以上、一年間とにかく自分なりに努力しようと思い、半年間やってきました。残る半年は、木内会長はじめ会員の皆様にも、ご迷惑、ご心配をおかけすることのないよう、精一杯努力していきますのでよろしくお願ひいたします。続きまして、活動計画からの反省ですが、今期会長が掲げました重点目標の会員増強、一員一名の増員です。私もそうですが、クラブ全体で非常に難航しております。今期会長が増員をしました。しかし、退会防止をしながら増員をしていかなければならない状況の中で、残念なことに、今期二名の退会者が出てきました。これは会長共々、責任を痛感しております。下期はクラブ全体で、もう一度話し合い、退会防止及び増員に向けた活動を強化していかなければいけないと思っております。それから、CLP導入による大きな障害はないと思っていますが、ホームページの会報の件では、なかなか例会内容がホームページにアップされず、皆様にご迷惑をお掛けしております。この件はいろいろありましたが、今月より、工藤クラブ運営委員長が指揮をとっていただけますので、円滑に、そして今までの遅れも取り戻せると思います。工藤委員長にはご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願ひいたします。次に入会三年未満の会員に対するオリエンテーションですが、まだ実行出来ておりません。これは担当委員長と私がまだ打ち合わせをしておらず、私の責任です。下期に入りましたら、すぐに担当委員長と打ち合わせを行い、実行したいと思っております。合わせて、新入会員入会後すみやかな新人会員向けレクチャーも、実行していきたいと考えております。下期は、退会防止、会員増強の強化、そして上期の問題点を

洗い出し、また、実行されていない活動計画等を検討し、会長並びに会員の皆様とより協力しながら、進めて参りたいと思います。上期を終えて、下期を向かえるにあたり、会員の皆様からご意見、ご要望がありましたら、ご遠慮なく申していただきたいと思います。下期も会長、三大委員長並びに、各委員長、会員の皆様とより良いクラブ運営を進めて参りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

■クラブ運営委員会 工藤ゆかり委員長



上期、色々ありましたが、皆様のご協力で、無事終了しようとしております。しかし、クラブ運営委員会の委員長として、私の力不足で残念な結果で上期を閉める結果になってしまいました。誠に申し訳ございません。この件につきましては会長・幹事・会員皆様にお詫び申し上げます。しかし今年度は親睦委員会も会報委員会も会員全員で協力しながら運営していく事になっていたと思います。現実は親睦委員長・会報委員長に負担が掛かってしまっております。その件につきましては、クラブ運営委員会の委員長として、とても反省しております。この様に委員長一人に負担が掛かる現実を考え改め、下期では見直しを行いたいと考えております。更に、会報委員長の退会に付き後任として私が引き受けさせて頂きましたので皆様ご協力宜しくお願ひ致します。次にプログラム委員会ですが、プログラムは理事会で、その都度見直しを行っておりますので下期も大丈夫かと思います。上期は反省の数々ではありましたが、何とか無事終了しようとしております。下期も、一生懸命頑張りますので、会員皆様のご指導・ご協力これからも宜しくお願ひ致します。簡単ではございますが、時間の都合上これで終わらせて頂きます。誠にありがとうございました。

■クラブ管理委員会 佐野 実委員長



クラブ管理委員会の上期の反省ですが、南ロータリークラブ最大の目標である会員増強が、上期は木内会長が一名の増員そのほか候補名はあがりますが、入会まではいたっておりません。又、上期退会者も出ています。景気の低迷がその原因だと思われます。上期は、会員増強委員会には、さらに努力して頂き、会員一人一人に入会候補の呼びかけをして会員増強に結びつけたいと思います。ロータリー情報委員会では、新入会員のオリエンテーションを行っていないので、下期早々にオリエンテーションを行う予定になっております。下期も会員皆さんの協力をお願い致します。

の自ら考案した機械なども見学させて頂き感心させられました。下期も2月に職業紹介例会、4月に職場訪問例会を予定しています。

- ・国際奉仕委員会では、RI会長やガバナーの活動方針でもある、開発発展途上国識字率向上のための募金活動として、2500地区の国際奉仕委員長からの依頼もある、募金と使用済み切手回収に協力しています。下期も継続していくのでご協力をお願いします。
- ・環境保全・新世代委員会では、10月に新鈴路川河川敷の清掃活動を行い 14名の会員に参加して頂きました。下期は環境保全の一環として公園などに植樹を予定しています。
- ・ロータリー財団委員会では、委員長が不在ですが、例会で財団への協力を呼び掛けた成果があり、年次寄付に6名、木内会長は米山奨学会と、年次寄付に寄付して頂きました。

皆さんのご協力に深く感謝を申し上げます。

9月にはポリオ撲滅説明会を環境保全・新世代委員長の安藤委員長からポリオ撲滅推進運動の説明がありました。確実にポリオ撲滅に向けて進んでいくことを理解しました。

下期も各委員会へのご協力を宜しくお願ひいたします。

■奉仕プロジェクト委員会 福井克美委員長



奉仕プロジェクト委員会では、各委員会の目標がほぼ目標通りに進んでいます。

- ・職業奉仕委員会では、11月に職場訪問例会を実施しました。(株)高橋商会さんの自動車リサイクル工場で、私も始めての見学で工場の隅々まで見学させて頂きました。私の思っていた以上に車のリサイクルが進んでいるとの、高橋社長



・次のプログラム

12月25日（土）

「クリスマス家族同伴例会」夜間移動例会

会場 アクアベール

担当：親睦活動委員会

・点

鐘

木内会長

今週の会報担当：工藤ゆかり会員